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Governo direcionou estrutura para o 
Setor Morada do Sol com serviços, 
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ExpEriência dE Goiás no combatE ao crimE é 
dEstaquE Em painEl sobrE sEGurança pública

Ronaldo Caiado participa do congresso de renome internacional no ambiente de investimentos financeiros, 
e mostra desempenho do Estado na área. Trabalho com integração entre forças de inteligência é ressaltado
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região noroeste de goiânia

Gracinha Caiado entrega 1,1 mil cartões 
do Aluguel Social e 818 do Mães de Goiás

aprimeira-dama Gra-
cinha Caiado desta-
cou a importância de 

levar os serviços do Governo 
de Goiás diretamente à po-
pulação durante mais uma 
edição do Goiás Social, rea-
lizada na sexta-feira (30/08), 
na região Noroeste, em Goi-
ânia. O evento, que reuniu 
uma variedade de serviços 
estaduais na Praça da Feira 
Livre, no Setor Morada do 
Sol. “É assim que nós traba-
lhamos, facilitando a vida, 
trazendo o Governo para 
perto das pessoas”, afirmou 
a coordenadora do Goiás 
Social, que entregou 1.177 
cartões do programa Alu-
guel Social, 234 escrituras 
habitacionais, 818 cartões 

do programa Mães de Goiás, 
141 do programa Dignidade 
e 45 kits do Aprendiz do Fu-
turo, entre outros benefícios.

Gracinha percorreu toda 
a estrutura do Goiás Social 
instalada na Avenida Man-
galô, uma das principais da 
localidade, e dialogou com 
moradores, lembrando que 
a região Noroeste da capital, 
“por muito tempo, foi esque-
cida pelo Estado, uma re-
gião onde a violência toma-
va conta”. “Eu lembro que, no 
início de 2019, quando aqui 
cheguei, as meninas tinham 
medo de caminhar até o 
ponto de ônibus para ir à 
escola, tamanha a violência 
que elas sofriam. E hoje não 
existe mais isso aqui”, res-

saltou a primeira-dama.
Em Goiânia, mais de 11 

mil famílias já foram con-
templadas com o benefí-
cio que repassa o valor de 
R$ 350 por 18 meses para 
custear o valor do aluguel. 
“Das 60 mil famílias que a 
gente já atendeu no estado, 
grande parte está aqui em 
Goiânia, onde naturalmen-
te se encontra o maior dé-
ficit habitacional”, destacou 
o vice-presidente da Agên-
cia Goiana de Habitação 
(Agehab), Wendel Garcia.

“Feliz por esse dia tão 
emblemático, com o Goiás 
Social chegando até a re-
gião de vocês, até a comuni-
dade diretamente, trazendo 

uma série de serviços, de 
benefícios, de programas 
sociais, para que a gente 
possa atender a nossa po-
pulação de uma forma mais 
efetiva”, afirmou Wellington 
Matos de Lima, secretário 
de Estado de Desenvolvi-
mento Social (Seds).

A população também foi 
atendida nos estandes com 
benefícios sociais e serviços 
oferecidos por vários órgãos 
públicos do Estado e parcei-
ros. “Temos mais de 150 be-
neficiários do Crédito Social 
aqui na região Noroeste. En-
tão venha mudar a sua vida, 
trazer mais rentabilidade e 
renda para sua família”, con-
clamou o secretário da Re-

tomada, César Moura. “Cui-
dar de vocês é muito bom, 
porque vocês, os goianos, 
merecem nossa atenção”, 
pontuou o secretário de es-
tado da Saúde, Rasível Reis.

. Proximidade:
O Goiás Social leva os 

serviços do Estado para 
junto da população. Quem 
passou pelo local emitiu 
documentos, entre carteiras 
de identidade e do autista; 
passe livre para pessoa ido-
sa e passaporte do idoso. O 
trabalho incluiu ainda corte 
de cabelo gratuito, divulga-
ção de cursos, matrículas, 
entrega de donativos e ins-
crições em programas do 

Estado, entre eles, o Mais 
Emprego e o Mães de Goiás. 

Carlene Aires da Silva, 
20 anos, foi uma das be-
neficiadas. “Isso ajuda bas-
tante, porque tem muita 
gente que não tem condi-
ções. Eu sou uma pessoa 
desempregada, então eu 
preciso do auxílio”, afirmou 
a jovem que ganhou o kit 
completo da OVG para o 
neném que está esperan-
do. Jessica Cerqueira de 
Sousa, 21 anos, manicure, 
ganhou uma cadeira de 
rodas para o avô, Francis-
co Lopes de Caldas, de 85 
anos. “Uma cadeira sim-
ples dessa aqui custa R$ 
500. Já é a compra do mês, 
por exemplo. Então, pra 
mim é bastante”, pontuou.

Sem precisar de grandes 
deslocamentos, os morado-
res tiveram acesso à consul-
tas oftalmológicas, exames 
de ultrassonografia e ele-
trocardiograma, testes IST, 
práticas integrativas de saú-
de, vacinação, entre outros. A 
estrutura contou ainda com 
exposição de equipamentos 
e viaturas de equipes das 
forças policiais; museu iti-
nerante; brinquedos e gibi-
teca para o público infantil.

Governo estadual direcionou 
estrutura para o Setor Morada 
do Sol com serviços, consultas, 
entrega de donativos, entre outros 
atendimentos. “É assim que nós 
trabalhamos, facilitando a vida, 
trazendo o Governo para perto das 
pessoas”, afirma primeira-dama

Rô
m

ul
o 

Ca
rv

al
ho

 

Primeira-dama Gracinha Caiado durante mais uma edição do Goiás Social, em Goiânia

trajetória

Daniel Vilela prestigia posse do desembargador 
Alexandre Bizzotto e ressalta eficiência do TJGO

O vice-governador 
de Goiás, Daniel Vilela, 
participou na sexta-fei-
ra (30/08) da cerimônia 
de posse de Alexandre 
Bizzotto como novo 
desembargador do Tri-
bunal de Justiça do Es-
tado de Goiás (TJGO). 
Na ocasião, Daniel re-
presentou o governador 
Ronaldo Caiado e des-
tacou a relevância dos 
serviços prestados pelo 
Poder Judiciário à so-
ciedade goiana. “O TJGO 
tem elevado o nome de 
Goiás para o Brasil in-

teiro, como um dos mais 
céleres e eficientes do 
país. O desembargador 
Alexandre Bizzotto vem 
para somar, com toda a 
sua experiência e conhe-
cimento, e reforçar esse 
trabalho de qualidade, 
na prestação jurisdicio-
nal ao povo goiano”, des-
tacou o vice-governador.

O presidente do TJGO, 
Carlos França, desejou 
boas-vindas ao novo in-
tegrante do segundo grau. 
“Tenho certeza que vossa 
excelência vai continuar 
com primor sua trajetória 

no Judiciário, com dedi-
cação e competência”. O 
chefe do Poder Judiciário 
goiano também enalte-
ceu o papel dos “colegas 
desembargadores, juízes, 
servidores e a atuação 
forte da advocacia e do 
Ministério Público para 
tornar o TJGO referência 

nacional, bem como a par-
ceria institucional com o 
Executivo estadual”.

Bizzotto era juiz subs-
tituto em segundo grau 
desde o ano passado e, 
antes disso, titular da 3ª 
Vara Criminal de Goiâ-
nia. Ele também atuou na 
Vara de Execuções Penais 

da capital e passou pelas 
comarcas de Ivolândia, 
Mineiros e Rio Verde. Em 
seu discurso de posse, 
o magistrado frisou que 
é preciso “gentileza no 
exercício da judicatura”. 
“É insuficiente que magis-
trado use somente instru-
mentos racionais, apesar 
de relevantes. É necessá-
rio, sempre que possível, 
priorizar a afetividade, 
exercer solidariedade e 
reconhecer a alteridade. A 
proteção dos mais frágeis 
é a missão jurisdicional”, 
disse o recém-empossa-
do desembargador.

O procurador-geral de 
Justiça, Cyro Terra exaltou 
o legado do novo desem-
bargador, que “tem uma 
imensa capacidade de tra-
balho, com sensibilidade 
em relação às pessoas, em 

especial as mais desassis-
tidas”. Em nome da seccio-
nal goiana da Ordem dos 
Advogados do Brasil (OAB-
-GO), o presidente Rafael 
Lara afirmou que o recém-
-empossado é “aclamando 
e admirado por tantos”. 

Trajetória:
Natural de Goiânia, 

Bizzotto se formou em 
Direito em 1995, pela 
Universidade Federal de 
Goiás (UFG). Foi promotor 
de justiça e ingressou na 
magistratura estadual em 
1997. É também mestre 
pela Pontifícia Univer-
sidade Católica do Rio 
Grande do Sul (PUC-RS), 
doutor pela Universidade 
do Vale do Itajaí em San-
ta Catarina (Univali-SC) e 
autor de diversos livros 
jurídicos na área criminal.
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Vice-governador de Goiás, Daniel Vilela, participa de cerimônia 
de posse do desembargador Alexandre Bizzotto no TJGO

Vice-governador elogiou experiência e 
conhecimento do novo integrante do 
segundo grau. Presidente do TJGO enalteceu 
parceria institucional com o Executivo 
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EM SÃo PaUlo 

Experiência de Goiás no combate ao crime é 
destaque em painel sobre segurança pública

as ações realizadas 
ao longo dos últi-
mos cinco anos na 

segurança pública em Goi-
ás e o foco dado pela atual 
gestão do Estado à área fo-
ram apresentados pelo go-
vernador Ronaldo Caiado a 
personalidades nacionais 
e internacionais de diver-
sos setores da sociedade, 
durante a 14ª edição da 
Expert XP. O evento é orga-
nizado em São Paulo pelo 
conglomerado financeiro 
XP e é considerado um dos 
maiores festivais de inves-
timentos do mundo. 

Neste sábado (31/08), 
último dos dois dias do 
congresso, o chefe do Exe-
cutivo estadual participou 
do painel “A urgência da se-
gurança pública: uma ques-
tão de prioridade e quais os 
desafios”, em que mostrou 
dados, falou dos entraves 
superados e projetos goia-
nos que teriam boa aplica-
bilidade no Brasil.

“Quero transmitir a to-

das e todos que venham 
a ocupar futuramente um 
mandato de governador: 
priorizem a segurança pú-
blica. Foi ela que me deu 
governabilidade, fez com 
que eu tivesse condições 
de chegar a ter o governo 
mais bem avaliado do país, 
a educação no primeiro lu-
gar, a saúde interiorizada, os 
programas sociais. Foi gra-
ças à Polícia Militar de Goi-
ás, a melhor do Brasil, gra-
ças à Polícia Civil e à Polícia 
Penal, as mais eficientes, e 
também à Polícia Científica, 
rígida no levantamento de 
crimes. Quando você tem 
uma segurança eficiente, o 
crime não toma conta do 
seu estado”, explicou Caiado.

Entre os números des-
tacados pelo governador, 
que tem como fonte o mais 
recente relatório do Obser-
vatório de Segurança Pú-
blica do Estado, concluído 
em julho, estão a diminui-
ção de 71,4% no número 
de roubos de carga, na 

comparação do último se-
mestre com o mesmo pe-
ríodo de 2023, a redução 
de 37,5% na quantidade 
de feminicídios, de 31,2% 
no furto a transeunte, de 
31,1% no roubo a tran-
seunte e 27% no roubo de 
veículos. Sobre homicídios 
dolosos, a redução foi de 
10,6%. Dos 246 municípios 
goianos, 128 não registra-
ram nenhum homicídio no 
período analisado.

“Eu disse no meu pri-
meiro dia de governo 
que ou bandido mudava 
de profissão ou de es-
tado. Com essa máxima 
que implantamos, Goi-
ás é, hoje, [o estado] que 
mais cresce e sem ter um 
assalto a banco, nunca ti-
vemos um “novo cangaço”, 

nunca tivemos um carro-
-forte explodido, nunca 
tivemos uma invasão de 
terra, nunca tivemos um 
sequestro. Isso mostra a 
inteligência da polícia. Fo-
ram mais de mil policiais 
formados na Inteligência. 
Hoje, nossa parceria com 
a Polícia Federal é total. 
Assinamos convênio com 
duas plataformas deles 
sobre crime cibernético e 
contra pedofilia também. 
Eu tenho que reconhecer 
que a governabilidade 
dada pela segurança me 
deu tempo de reduzir a 
pobreza, e, além do mais, 
tornar o estado atraente 
para as indústrias e pes-
soas que querem se ins-
talar em um lugar segu-
ro”, afirmou Caiado.

Exemplo
Ao lado do gestor goia-

no, participaram do painel 
o governador do Piauí, Ra-
fael Fonteles, o ministro 
de Transportes do governo 
federal, Renan Filho, o di-
retor institucional da XP, 
Rafael Furlanetti e o coor-
denador de Análise Política 
da instituição, Paulo Gama. 
A experiência de Goiás no 
controle da segurança pú-
blica foi ressaltada como 
referência ao Brasil por 
eles. “Como disse Caiado, 
temos de encarar o proble-
ma de maneira completa. 
A solução não virá de ma-
neira simples, mas sim com 
muita integração, muita in-
teligência e muito diálogo”, 
frisou Fonteles.

“O governador Ronaldo 

Caiado, ao mudar a postura 
de Goiás no enfrentamento 
da violência, está de para-
béns. Concordo integral-
mente com o que diz so-
bre ser mais fácil governar 
tendo bons resultados na 
segurança. Desta forma, as 
pessoas ajudam para que 
esses mesmos bons resul-
tados cheguem em outras 
áreas. Isso dá estabilidade a 
qualquer governo”, ressaltou 
Renan Filho. “Não tem como 
a gente falar de segurança 
jurídica, fundamental aos 
negócios, sem o direito de ir 
e vir garantido. Para termos 
segurança pública, é preciso, 
além da polícia, de toda uma 
infraestrutura que proteja o 
cidadão”, pontuou Furlanetti.

Ao concluir, Caiado de-
fendeu a ideia de que o 
país só será referência no 
mundo em educação, ino-
vação, economia e desen-
volvimento humano se o 
compromisso contra a cri-
minalidade exercido em 
Goiás reverberar em cená-
rio nacional. “No momento 
em que nós avançarmos 
na segurança pública, com 
o povo brasileiro tendo li-
berdade e independência 
de verdade, a gente decola 
com um potencial ímpar. 
Goiás é referência para isso, 
porque foi em decorrência 
da segurança que todos os 
outros segmentos cresce-
ram de forma exponencial 
no nosso estado”, pontuou 
o governador.

Governador Ronaldo Caiado 
participa do congresso de renome 
internacional no ambiente de 
investimentos financeiros, e mostra 
desempenho do estado na área. 
Trabalho com integração entre 
forças de inteligência é ressaltado
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Caiado destaca combate ao crime em Goiás, durante evento Expert XP, em São Paulo 

ElEiÇÕES 2024 

Leandro e Daniel Vilela apresentam propostas para 
comerciantes da Avenida Igualdade, no Garavelo

O candidato a prefeito 
de Aparecida de Goiânia, 
Leandro Vilela (MDB), e o 
vice-governador e presi-
dente estadual do MDB, 
Daniel Vilela, realizaram 
na tarde de sexta-feira, 
30, uma caminhada pela 
Avenida Igualdade, no 
Setor Garavelo.

Durante a atividade, o 
candidato a prefeito e o 
vice do governador Ro-
naldo Caiado conversaram 
com moradores e comer-
ciantes da região, apresen-

tando as propostas da para 
impulsionar a economia 
local, incentivar pequenos 
e médios empreendedo-
res e promover melhorias 
na infraestrutura, saúde e 
educação da cidade.

“Estou nas ruas, conver-
sando diretamente com as 
pessoas, para entender o 
que realmente precisam e 
como podemos, de forma 
prática, melhorar a quali-
dade de vida em nossa 
cidade. Por isso, tenho 
caminhado em feiras, 

nos palanques móveis 
e também no comércio 
para ouvir os cidadãos 
e compreender suas ne-
cessidades e desafios di-
ários”, afirma Leandro.

Daniel Vilela desta-
cou que, com Leandro na 
prefeitura de Aparecida, 
a cidade voltará a ter o 
desenvolvimento experi-
mentado nas gestões de 
Maguito Vilela e Gustavo 
Mendanha. “O Leandro é 
um homem de honra e 
caráter, e seus projetos 

para nossa Aparecida es-
tão alinhados com o go-

verno do estado. Sendo 
eleito, ele vai implantar 

na cidade o padrão Caia-
do de gestão e cresci-
mento”, ressalta Daniel.

Durante mais de três 
horas de caminhada, o 
candidato emedebista 
detalhou como pretende 
atender às demandas dos 
comerciantes promoven-
do a desburocratização 
da máquina pública, facili-
tando a vida do empreen-
dedor que deseja investir 
na cidade ou expandir seu 
negócio, aumentando as-
sim sua renda e gerando 
empregos para movimen-
tar a economia local.
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Leandro faz questão de caminhar e dialogar com os comerciantes 

Vilela também visitou comércio na Vila Brasília na sexta-feira, 30 
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pReVeNÇãO

Saúde de Goiânia orienta sobre 
cuidados e sintomas da Mpox

com a declaração da 
Organização Mundial 
da Saúde (OMS), ele-

vando a Mpox à categoria 
de Emergência de Saúde 
Pública de Importância 
Internacional (ESPII), em 
14 de agosto de 2024, o 
Ministério da Saúde (MS) 
estabeleceu o Centro de 
Operações de Emergên-
cia em Saúde (COE), en-
carregado de coordenar 
as ações e monitorar o 
avanço da nova variante 
Cepa 1b, no país. A classi-
ficação visa promover uma 
resposta internacional co-
ordenada para lidar com 
a doença, sem implicar 

necessariamente em uma 
nova pandemia.

Em Goiânia, nenhum 
caso da nova variante foi 
registrado, mas o monito-
ramento é constante. De-
vido ao alerta da OMS, os 
profissionais de saúde, ao 
se depararem com lesões 
que não conseguem dife-
renciar claramente entre 
varicela e Mpox, são orien-
tados a notificar como 
Mpox, para garantir a co-
leta e o diagnóstico labo-
ratorial apropriado. Depois, 
se não for confirmado, o 
caso é descartado.

Mesmo não tendo re-
gistrado a Cepa 1b, a pasta 

da Saúde de Goiânia infor-
ma que há casos confirma-
dos de outras variantes. De 
janeiro até agora, foram 
62 casos notificados e 
cinco confirmados, o que 
representa 8,06% de ca-
sos de positividade. Esse 
cenário, com um número 
bem maior de notificações, 
pode ser atribuído a vários 
fatores como, por exem-
plo, algumas doenças que 
também causam lesões na 
pele, como a varicela.

A maioria das confirma-
ções ocorreu no início des-
te ano. Em janeiro, foram 

11 notificações e três casos 
confirmados. Em fevereiro, 
três notificações e um caso 
confirmado. Em março, fo-
ram oito notificações sem 
confirmação. Já em abril, 
foram sete notificações e 
um caso confirmado. Nos 
meses de maio e junho, 
foram seis casos e quatro 
notificações, respectiva-
mente, sem confirmações. 
Em julho, houve apenas 
uma notificação sem con-
firmação. Até o momento, 
agosto registrou 22 notifi-
cações, sem nenhum caso 
confirmado.

A Mpox, anteriormente 
conhecida como varíola 
dos macacos, é uma doen-
ça viral rara que pertence 
à mesma família do vírus 
(MPXV). Embora seja geral-
mente menos grave que a 
varíola, a Mpox pode levar 
a complicações sérias em 
alguns casos. Os principais 
sintomas incluem febre, 
dores de cabeça e no corpo, 
fraqueza, erupções cutâne-
as e linfadenopatia, que é 
o inchaço dos gânglios lin-
fáticos. Entre os principais 
fatores que contribuem 
para essas complicações 

estão o estado do sistema 
imunológico do paciente 
e a gravidade da infecção. 
Casos graves são mais co-
muns em crianças e estão 
ligados ao quanto elas fo-
ram expostas ao vírus e à 
sua saúde geral.

A transmissão pode 
ocorrer através do contato 
direto com lesões cutâ-
neas, bolhas, crostas ou 
fluidos corporais de indi-
víduos infectados. Além 
disso, o compartilhamento 
de objetos contaminados, 
como roupas ou utensílios, 
também pode facilitar a 
propagação do vírus. Para 
se proteger, o mais impor-
tante é evitar o contato 
direto com pessoas infec-
tadas. O vírus se espalha, 
principalmente, através do 
contato direto com a pele 
ou com objetos pessoais 
de alguém que está com 
a doença. Pessoas suspei-
tas ou confirmadas com a 
doença devem ficar isola-
das, e suas roupas, lençóis 
e outros objetos pessoais 
devem ser bem limpos, 
fervidos ou lavados com 
água e sabão para evitar a 
propagação da doença.

Neste ano, capital registrou, até 
o momento, 62 notificações com 
cinco casos confirmados, resultando 
em uma taxa de positividade de 
aproximadamente 8,06%. Para 
prevenção é importante evitar 
contato com pessoas infectadas e 
compartilhamento de objetos pessoais
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Coro Jovem e Banda dos Bombeiros fazem concerto gratuito 

O Coro Sinfônico Jovem 
de Goiás, grupo da Esco-
la do Futuro de Goiás em 
Artes Basileu França, e a 
Banda do Corpo de Bom-
beiros Militar do Estado 
de Goiás realizam, na pró-
xima quinta-feira (5/9), 
um concerto em home-
nagem ao maestro Lecy 
José Maria, falecido no 
dia 5 de abril deste ano, 
aos 82 anos. O evento faz 
parte da série Encoros e 
terá a regência de Angelo 

Dias. A apresentação será 
no Teatro Basileu França 
e começa às 20h, com en-
trada gratuita.

O concerto foi idea-
lizado para enaltecer a 
dedicação de Lecy José 
Maria à regência da mú-
sica coral. Sua trajetória 
na música começou mui-
to cedo, tendo regido um 
coral do qual seu pai era 
maestro, quando tinha 
apenas seis anos.

Alguns anos depois, 

ele criou e regeu diversos 
corais, como a primeira e 
única Banda de Música do 
Corpo de Bombeiros Mi-
litar do Estado de Goiás, 
instituição onde era major. 
Fundou também o Coral 

do Sistema da Federação 
das Indústrias do Estado 
de Goiás (Fieg); o Coral da 
Assembleia de Deus de 
Campinas; o Coral do Crer 
(Centro Estadual de Reabi-
litação e Readaptação Dr. 

Henrique Santillo) e, nos 
últimos 12 anos, esteve à 
frente do Coro Sinfônico 
dos servidores do Tribunal 
de Contas dos Municípios 
do Estado de Goiás (TCM-
-GO), poeticamente intitu-

lado de Encantos de Goiás.
Além disso, foi profes-

sor de vários profissionais 
que hoje são destaque na 
área do canto e da regên-
cia. “Sua contribuição para 
a música foi imensurável, e 
seu talento e paixão pela 
arte serão eternamente 
lembrados”, diz o maestro 
Eliel Ferreira, coordena-
dor dos Grupos Sinfônicos 
da EFG em Artes Basileu 
França. Por sua atuação, 
Lecy recebeu, em vida, 
honrarias da administra-
ção pública municipal e 
estadual, bem como a me-
recida citação no livro Me-
mória Musical de Goiânia, 
de Piva Filho.

Di
vu

lg
aç

ãoEvento será realizado no Teatro Basileu 
França no dia 5 de setembro, em 
homenagem ao maestro Lecy José Maria 
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colégio Dinâmico
O Colégio Dinâmico, uma das instituições de ensino 

mais tradicionais de Jataí e com um dos maiores 
índices de aprovações em vestibulares pelo Brasil, 

está com inscrições abertas para o seu Concurso de 
Bolsas 2025, destinado a estudantes que desejam 

ingressar no 9º ano e no Ensino Médio em 2025. 
As inscrições são gratuitas e podem ser realizadas 

na secretaria do Colégio ou pelo link divulgado nas 
redes sociais, até o dia 13 de setembro de 2024.

apoio materno
Durante o mês de agosto, em alusão à campanha 
Agosto Dourado, a Unimed Goiânia - Cooperativa 

de Trabalho Médico, realizou diversas ações em seu 
âmbito do Programa de Apoio à Gestante e ao Recém-

Nascido. As atividades, que tiveram início no dia 1º de 
agosto, incluíram workshops de amamentação, rodas 
de conversa com pediatras e oficinas. Com o objetivo 

de orientar e incentivar o aleitamento materno, os 
encontros reuniram gestantes e suas redes de apoio 

e contou com aulas práticas, que foram realizadas 
nos dias 8, 22 e 29 de agosto, com a participação de 

aproximadamente 15 casais por sessão. Os encontros 
foram conduzidos por uma equipe especializada, 
incluindo uma fonoaudióloga, uma enfermeira e 

uma médica da família, focando em práticas de 
posicionamento do bebê, prática da pega correta 

da amamentação, simulada com bonecos didáticos, 
além de outras ações que auxiliarão as famílias 

após a chegada do bebê.

treinamento e capacitação
Investir na capacitação contínua dos colaboradores 
é fundamental para a manutenção de um ambiente 

de trabalho saudável e respeitoso. Empresas que 
promovem treinamentos frequentes melhoram 

as competências técnicas de seus funcionários e 
fomentam uma cultura corporativa de aprendizado 

e respeito mútuo. Com essa visão, o Laboratório 
Teuto realizou mais de 9 mil horas de treinamentos 

com seus colaboradores no primeiro semestre 
de 2024. Um estudo recente da Deloitte — uma 
das maiores empresas globais de consultoria e 

auditoria, com presença em mais de 150 países — 
revelou que 94% dos colaboradores permanecem 

mais tempo em empresas que investem em seu 
desenvolvimento. Além disso, 89% das empresas 
que adotam programas de treinamento reportam 

uma melhora significativa em seus resultados 
financeiros, evidenciando a importância de tais 

iniciativas para o sucesso corporativo. De janeiro 
a julho, o Laboratório Teuto somou 9.025 horas 

de treinamentos. Para o segundo semestre, o 
setor de Recursos Humanos prevê mais 6 mil 

horas de atividades. Somente neste ano, cerca 
de 100 turmas passaram por capacitações sobre 

temas cruciais como assédio moral e sexual, 
além de programas específicos para líderes e 

colaboradores da linha produtiva.

Pelos Bares da 
Vida - O cantor 
Hugo Vitti se 
apresentou na 
festa dos 31 anos 
do Programa Pelos 
Bares da Vida no 
último dia 16 de 
agosto e recebeu o 
carinho das amigas 
Mariane Aquino e 
Genesi Bueno, Hugo 
se desponta como 
umas das mais 
recentes promessas 
da música de Goiás 
para o Brasil.

Fagner comemora 50 anos de 
carreira - No dia 4 de outubro, Goiânia 
será palco de uma noite inesquecível 
para os fãs da música brasileira. O 
cantor e compositor Raimundo Fagner, 
um dos ícones da MPB, celebrará seus 
50 anos de carreira com um show 
especial no Centro de Convenções da 
PUC. A apresentação está marcada 
para às 21h30 e promete emocionar o 
público com um repertório que abrange 
desde seus maiores sucessos até novas 
composições. Os ingressos para o 
show custam a partir de R$ 110,00 e 
estão disponíveis no site: https://www.
ingressosa.com/fagner-50-anos .

Manhã Opus wellness - A empresária Lorena 
Resende, diretora de criação da Glossy, recebeu 
cerca de 50 convidadas na Central de Decorados 
da Opus para uma manhã wellness juntamente 
com as personais Carol Póvoa e Carol Protásio. 
Lorena Resende é uma das embaixadoras do 
empreendimento Opus Sense, recém lançado, com 
vista para a Alameda Ricardo Paranhos.

Ele está de volta - O chefe de cozinha Chrystiênio 
Teles está de volta nas telinhas da Tv e agora em rede 
nacional na Tv Pai eterno. Carismático e cheio de talento 
na cozinha o chefe que conquistou os goianienses agora 
está em uma nova fase, para todo o brasil no Programa 
Aqui em casa, apresentado por Cleide Rocha, o programa 
conta com receitas, dicas, bate papo e bom humor e irá 
fazer suas tardes melhores e mais leves.
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paris 2024

Atletismo: Claudiney Batista é 
tricampeão e Beth Gomes prata

o Brasil emplacou 
mais dois ouros 
no atletismo nesta 

segunda-feira (2) em Pa-
ris com Claudiney Batista, 
que se tornou tricampeão 
no lançamento de dardo, e 
Beth Gomes no lançamen-
to de peso, ampliando para 
13 o total de medalhas na 
modalidade. quase meta-
da dos 30 pódios do país 
nesta edição dos Jogos 
Paralímpicos. Além das 
conquistas, seis outros 
brasileiros se classifica-
ram às finais e vão brigar 
pelo pódio a partir das 5h 
(horário de Brasília) de 
terça-feira (3).

Na tarde desta segun-
da (2), Beth Gomes, atual 
campeã paralímpica no 
lançamento de dardo, volta 
a entrar em cena para de-
fender o título no dardo, sua 
especialidade,  a partir das 
14h04, e três compatriotas 
(Lorena Spoladore, Jerusa 
Geber e Jhulia Karol ) dispu-
tam as semifinais da provas 
dos 100m classe T11 (de-
ficiência visual) às 14h20.  

Desde o último sábado (31 
de agosto), as competições 
em Paris têm transmissão 
ao vivo online (on strea-
ming) no canal dos Jogos 
Paralímpicos no YouTube.

O primeiro comemorar 
o pódio e o tricampeona-
to, com direito a recorde 
paralímpico, foi o mineiro 
de Claudiney Batista, de 45 
anos. O lançador da classe 
F56 (atletas que compe-
tem sentados) conseguiu 
cravar a marca de 46,86 
metros. A prata ficou com 
o indiano Yogesh Katuniya 
(42,22m) e o bronze com o 

grego Konstantinos Tzou-
nis (41,32m).

“É um mix de emoções. 
Feliz com esse tricampeo-
nato, é muito treino, muito 
foco, muita determinação, 
treinei bastante nessa 
aclimatação. Nesse mo-
mento vale tudo, alimen-
tação, descanso, a ótima 
estrutura que o comitê nos 
deu em Troyes [na Fran-
ça]. Estava com um des-
conforto na coluna, fiquei 
apreensivo, mas na hora 
ali a adrenalina subiu, não 
senti dor e deu tudo certo”, 
comemorou Claudiney, em 

depoimento ao Comitê Pa-
ralímpico Brasileiro (CPB).

Porta-bandeira na aber-
tura dos Jogos em Paris, 
a paulista Beth Gomes, 
atleta da classe F53 (para 
competidores em cadeiras 
de rodas, com sequels de 
poliomelite, lesões medu-
lares e amputações) estava 
exultante após a conquista 
da prata no arremesso de 
peso das classes F53/54. A 
brasileira competiu com ad-
versárias de uma classe aci-
ma da sua, a F54, que reúne 
atletas com menor compro-
metimento físico-motor. A 

mexicana Gloria Zarza Gua-
darrama, da classe F54, foi 
ouro com a marca de 8,06m 
e o bronze ficou com a uz-
beque Nurkhon Kurbanova 
(7,75m), atleta da classe F54.

Essa medalha está sain-
do para mim com gostinho 
de dever cumprido, porque 
eu competi numa classe aci-
ma da minha, e eu acreditei 
que tinha chance. E eu fui 
buscar no último arremes-
so a medalha de prata, com 
gostinho da de ouro, com 
recorde mundial Parabéns a 
todas atletas que participa-
ram, gratidão é minha única 

palavra”, disse Beth Gomes 
que caiu em lágrimas após 
o término da prova. A atleta 
desabafou o motivo do cho-
ro: “Vem [à cabeça] o retro-
cesso de tudo que passei, de 
reclassificações, de ficar fora 
do Rio 2016, em que era a 
minha chance de medalha 
no arremesso de peso. E 
quis Deus que eu viesse 
nesta Paralimpíada, numa 
prova secundária, e viesse 
buscar a tão sonhada me-
dalha lá de 2026. É muita 
emoção, muita gratidão”.

Atual campeã no lança-
mento de disco, Beth Go-
mes vai defender o título 
nesta prova logo mais, às 
14h04 , (horário de Brasi-
leiro). A brasileira já arre-
matou o ouro este ano na 
modalidade no Mundial de 
Kobe (Japão).

Três brasileiras avan-
çaram às semifinais dos 
100m classe T11 (defici-
ência visual), com início ás 
14h20 desta segunda (2), 
Lorena Spladore liderou 
sua bateria nesta manhã 
e cravou seu melhor tem-
po na temporada: 12s11. 
Quem também avançou à 
semi com o primeiro lugar 
em sua bateria foi a acrea-
na Jerusa Geber (12s57). A 
última brasileira a compe-
tir foi a paranaense Jhulia 
Karol (12s56), também ga-
rantida na semi.

Brasil classifica 6 
atletas às finais 
na terça-feira, a 
partir das 5h W
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